Seinno Vichy

FEMMES D'ENTREPRISES Le Camp des Dryades remporte le prix Soroptimist

d'Entreprendre' à Julie Lapouge, pour sa réalisation du 'Camp des Dryades'. Un hymne à la nature.

ororité et optimisme. Le mardi 10 octobre, les membres de l'association Soroptimist se sont réunis. à la CCI de Vichy, pour remettre le prix Sorop Envie d'Entreprendre 2023. Décerné chaque année à une femme chef d'entreprise ayant démarré son activité depuis moins de trois ans. « Ce prix permet de célébrer et de récompenser l'innovation, la créativité, le courage des femmes entrepreneures qui ont fait preuve d'une volonté inébranlable pour concrétiser leur rêve et leur projet d'entreprise », a expliqué Audrey Chateau, nouvelle présidente du club Soroptimist de Vichy. Après analyse des dossiers de candidature et le vote du jury, c'est finalement Julie Lapouge et son projet Le Camp des Dryades qui ont remporté les suffrages.

RENOUER AVEC LA NATURE

Ouvert depuis 2022, le Camp des Dryades offre une immersion en pleine nature, pendant une ou plusieurs nuits, en tente ou en chapiteau sur un terrain privatisé de 3 hectares. Pour les plus courageux, un escape game au cœur de la forêt est proposé aux groupes allant jusqu'à 12 personnes. « Je suis portée par le sentiment qu'on a tous besoin de



Audrey Chateau a remis à Julie Lapouge un 1er chèque de 2000 euros de récompense. Les 1000 euros restants seront versés prochainement.

ralentir, dans ce monde en perte de sens, et nous sommes tous concernés par les changements climatiques. Nous avons profondément besoin de construire de nouveaux récits et de renouer avec notre environnement », a déclaré Julie Lapouge, gérante du Camp des Dryades. Rythmé par des temps forts pour découvrir la vie sauvage, le séjour de 24 h pour une famille de quatre personnes s'élève à 325 euros, incluant les repas, l'hébergement, l'accompagnement et les ateliers. Le camp dispose d'eau chaude, de toilettes, et d'autres installations « permettant un retour à la nature en douceur ». Convaincus de l'impact positif de la nature sur l'humain, Julie Lapouge et son mari Nicolas Alliquant, également gérant du Camp des Dryades, ont partagé d'inquiétants constats : « À ce jour, plus de la moitié de la population vit en ville, nous passons en moyenne 5 h par jour sur notre smartphone et les enfants passent moins de temps dehors que les détenus de prison ».

LES ENFANTS ET LA PLANÈTE

Julie Lapouge et Nicolas Alliquant ont choisi d'ouvrir Le Camp des Dryades sept mois dans l'année, de Pâques à l'Ascension. « Nous voulons que le lieu puisse faire une pause et qu'il n'y ait pas un trop gros impact humain sur la nature », a expliqué la gérante. D'ici les prochains mois, Julie Lapouge et Nicolas Alliquant souhaitent ouvrir les portes du camp aux écoles et aux centres de loisirs, pour sensibiliser les enfants aux questions d'environnement. « On se demande souvent quelle planète on laisse à nos enfants, mais quels enfants laissons-nous à notre planète? » se sont-ils demandés.